

## 1250 Jahre Horchheim – wir waren dabei



Das gesamte Jahr 2016 feiert Worms-Horchheim unter dem Motto „1250 Jahre Horchheim – wir sind dabei“ sein Ortsjubiläum. Und der Briefmarkensammlerverein Worms beteiligte sich mit einer Ausstellung am Festwochenende.

Markus Holzmann mit Unterstützung von Erwin Graf stammte. Ergänzt wurde die Ausstellung um Sammelbilder ab dem Jahr 1900 und Comic-Hefte von Pfeiffer und Diller, einer kleinen Sammlung von Asterix Briefmarken und „Post aus Afrika“ von Bernd Brosthaus.



Mehrere hundert Besucher nutzten die Gelegenheit, sich die Ansichtskarten von Horchheim, die Postgeschichte oder die Korrespondenz des ehemals größten Arbeitgebers Pfeiffer und Diller anzusehen, die aus der Sammlung von

Reißenden Absatz fanden die vom Verein aufgelegten Horchheim Briefmarken und auch das Sonderpostamt hatte reichlich zu tun, um die vielen Briefe mit dem passenden Sonderstempel zu versehen.





Bereits im Vorfeld hatte die Presse zahlreich über die Ausstellung berichtet.



Für jüngere Besucher bot die Jugendgruppe, mit Unterstützung ihres Landesverbandes, ein buntes Programm vom Glücksrad, über ein Schätzspiel, bis hin zum Basteln eines Stiftebechers und einem Malwettbewerb einiges an. Die ersten Interessierten haben sich bereits zur Gruppenstunde Ende April angekündigt.